

AVICULTURE : Reprise de la production de foie gras

28/09/2018



Élevage

La filière foie gras double ses abattages de canards par rapport à ceux de l'année dernière et retrouve ainsi le niveau de 2015 avant les deux crises d'influenza aviaire.

Au premier semestre 2018, la production de poulet de chair augmente à un rythme rapide de 4,9 % mais cela ne suffit pas pour s'adapter à une demande en hausse de 6 %. De ce fait, le déficit extérieur augmente en particulier à cause de la baisse de 25 % des exportations. En juin, le déficit est de 19 000 tonnes équivalent carcasse (tec). La baisse concerne surtout les exportations vers les pays tiers. En juin, les prix se redressent légèrement mais restent inférieurs de 5 % à la moyenne des cinq dernières années.

[EN SAVOIR PLUS](#)